



OBREROS SALEN A LAS CALLES PARA EXIGIR DERECHOS

Demandaron la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

En conmemoración del Día del Trabajo, miles de trabajadores tomaron las calles de la Ciudad de México en una marcha masiva que partió desde distintos puntos emblemáticos de la capital mexicana. Desde tempranas horas, grupos de trabajadores iniciaron la marcha a lo largo del Paseo de la Reforma, con dirección a la plancha del Zócalo.

Entre los contingentes que participaron en la marcha del 1 de mayo se encontraban diversos sindicatos y organizaciones laborales, incluyendo la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), el Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM), la Unión Nacional de Trabajadores, Trabajadores Autónomos Autogestivos, la Asociación Sindical de Pilotos de Aviación de México, Izquierda Democrática Popular, Movimiento Nacional por la Seguridad y en Pro de la Justicia (MNSPJ), y la Unión Nacional de Trabajadores (UNT). También se unió un contingente de trabajadoras

sexuales acompañado por la Brigada Solidaria Elisa Martínez.

Los manifestantes se congregaron en puntos clave de la ciudad, como el Ángel de la Independencia, el Monumento a la Revolución, el Hemiciclo a Juárez, Correidora y Circunvalación, para marchar hacia la plaza de la Constitución.

Una de las principales demandas durante la marcha fue la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales y dos días de descanso por cada cinco días laborados. Los manifestantes expresaron su frustración por la falta de acción del Congreso de la Unión, que no discutió la iniciativa antes del cierre del segundo periodo ordinario de sesiones el 30 de abril, a pesar de estar prácticamente lista para su aprobación desde diciembre pasado.

Durante la marcha, un contingente del sindicato de telefonistas quemó un torito de pirotecnia frente al Palacio de Bellas Artes, mientras que las trabajadoras sexuales demandaron respeto a su labor, justicia por los feminicidios y transfeminicidios. ●